

# Senioren feiern kräftig mit

## KaKiV-Veranstaltung im Landhaus Rickermann

Reckenfeld ■ Bütt, Gesang und Tanz durften am Sonntagnachmittag beim Seniorenkarneval des Karnevals der Kirchlichen Vereine (KaKiV) im Landhaus Rickermann nicht fehlen. Nach einem gemütlichen Kaffeetrin-

ken wurden jedoch zunächst die drei Jubilare Josef Wauligmann, Hubert Schwertz und Hermann Wollschläger geehrt. Für eine Überraschung sorgte das Kinderballett des St. Franziskus Kindergartens. Die Kleinen zogen

als „Das rote Pferd“ über die Bühne und bezogen bei der Zugabe das Prinzenpaar auch gleich mit ein. Auch die anderen Programmpunkte wie das Melodienraten mit „KaKiV-Activity“ sorgten nicht nur bei Prinz Christoph Jeiler und Prinzessin Moni Jeiler für eine ausgelassene Stimmung.

Die 95-jährige Anna Kusebauch war die älteste Teilnehmerin des karnevalistischen Nachmittags. Bei den musikalischen Programmpunkten hielt es auch sie nicht auf dem Stuhl. Aufstehen, mitklatschen – sie zeigte, dass man auch im hohen



**Auch mit ihren inzwischen 95 Jahren ist Anna Kusebauch noch aktiv dabei.** GZ-Foto bec

Alter noch voller Elan am Karneval teilnehmen kann. ■ köb/bec



**Die Stimmung passt beim Seniorenkarneval.**

GZ-Foto köb